

PROMEA erhält zum ersten Mal Great Place to Work® Zertifizierung

PROMEA wurde im ersten Anlauf durch die unabhängige Organisation Great Place to Work® mit dem gleichnamigen Prüfsiegel als attraktiver Arbeitgeber ausgezeichnet.

Grundlage der Zertifizierung ist ein international etablierter und bewährter Zertifizierungsprozess, bei dem Mitarbeitende Faktoren wie Unternehmenskultur, Arbeitsbedingungen, Karriereentwicklungsmöglichkeiten und Führung unabhängig bewerten.

«Wir freuen uns sehr und sind stolz darauf, bereits im ersten Anlauf die Zertifizierung als Great Place to Work® erhalten zu haben. Die Auszeichnung zeigt uns, dass wir die Mitarbeitenden-Orientierung als wesentlichen Erfolgsfaktor verstehen und leben. Wir werden unsere Kultur auch künftig weiter entwickeln und uns dafür engagieren, ein noch besserer Arbeitgeber zu werden», so Ricardo Garcia, Geschäftsleiter der PROMEA Sozialversicherungen.



Über Great Place to Work®

Great Place to Work® ist ein internationales Beratungsunternehmen, das Organisationen – vom KMU bis zum Konzern – bei der Entwicklung einer herausragenden Arbeitsplatzkultur unterstützt. Dafür wird jährlich die Arbeitsplatzkultur von Unternehmen anhand von anonymen Befragungen der Mitarbeitenden und der Analyse von Personalmaßnahmen zertifiziert. Besonders exzellente Arbeitgeber werden jährlich ausgezeichnet.